

Le Centre NEDOL rejoint l'EHC : un gage de continuité, de qualité et de sécurité des soins en néphrologie

À compter du 1er juillet, le Centre NEDOL (Néphrologie et Dialyse Ouest Lausannois), situé à Renens, rejoint officiellement le réseau de l'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC), qui compte désormais 36 sites, principalement dans les districts de Morges et de l'Ouest lausannois. Ce rapprochement renforce la couverture néphrologique régionale et garantit la continuité des soins aux patient·e·s souffrant de maladies rénales.

Fondé et dirigé jusqu'ici par le Dr Ghaled Nseir, NEDOL s'amarre ainsi à l'EHC dans un esprit de continuité des soins. Le Dr Nseir a souhaité réorienter ses projets professionnels, tout en assurant une transition fluide pour ses patients. Il accompagnera l'EHC durant les prochains mois. L'équipe soignante, stable et expérimentée, reste en place.

Ce projet d'intégration a été mené en bonne intelligence de concert avec les partenaires de santé de la région. Des échanges ont ainsi eu lieu avec les acteur·trice·s concerné·e·s dans une logique de complémentarité et de coordination des prises en charge. Des discussions sont d'ailleurs en cours avec le CHUV en vue d'un partenariat renforcé dans le domaine de la néphrologie, afin de consolider l'offre régionale au bénéfice des patient·e·s. Doté de 16 postes de dialyse et d'une activité de jour comme de nuit, NEDOL est un centre moderne, conçu pour conjuguer sécurité, confort et surveillance optimale. Son architecture semi-circulaire et lumineuse, ouverte sur les Alpes, facilite le travail des équipes et favorise un environnement apaisant pour les patient·e·s.

La direction médicale du centre sera assurée par le Dr Roberto Bulani, médecin chef spécialiste en néphrologie à l'EHC, qui prend dès cet été la responsabilité médicale du site. Le Service de néphrologie de l'EHC, qu'il dirige, assure la prise en charge des maladies rénales chroniques et aiguës, ainsi que le suivi des patient·e·s avant et après transplantation. L'offre comprend également les traitements de substitution tels que l'hémodialyse et la dialyse péritonéale.

Dr Ghaled Nseir :

« Je suis heureux que ce soit l'EHC qui prenne le relais. L'expertise du Dr Bulani et de ses équipes est un gage de confiance. Et le maintien de toute l'équipe actuelle garantit une véritable continuité pour mes patient·e·s. C'est une transmission sereine. »

Dr Mikael de Rham, Directeur général de l'EHC :

« Ce centre est un magnifique outil au service de la population. Nous sommes très heureux·ses· d'assurer sa pérennité et reconnaissant·e·s au Dr Nseir pour sa confiance. Il reste avec nous encore quelque temps, pour une transition à son image : engagée, humaine, responsable. »

Contact presse :

Service communication de l'EHC

communication@ehc.vd.ch

www.ehc-vd.ch

L'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC) est un établissement de soins de statut privé reconnu d'intérêt public qui assume de manière indépendante et responsable une mission de soins et de formation. L'EHC, c'est plus de 2'200 collaborateur·trices au service d'une région qui s'étend de Prilly à Gilly, du Léman jusqu'au cœur du Jura. C'est un réseau de santé qui réunit désormais 36 sites aux missions complémentaires : un hôpital général de soins aigus de 240 lits sur le site de Morges, un centre de traitement et de réadaptation sur les sites d'Aubonne et de Gilly, une clinique privée, 4 permanences médico-chirurgicales, une vingtaine de centres médicaux et 3 EMS de long séjour.